

CANDIDATURES POUR LE PRIX D'ALPHABÉTISATION 2019 DU CONSEIL DE LA FÉDÉRATION EN SASKATCHEWAN

Les candidatures pour le Prix d'alphabétisation 2019 du Conseil de la fédération des premiers ministres des provinces et territoires sont maintenant acceptées. La Saskatchewan rend hommage aux champions de la littératie et de l'alphabétisation en attirant l'attention, tous les deux ans, sur une catégorie distincte d'intervenants, attribuant tour à tour le prix à des apprenants débutants, à des bénévoles et à des leaders dans ce domaine. En 2019, la Saskatchewan rendra hommage à un bénévole en littératie familiale.

« Cette année, le Conseil de la fédération en Saskatchewan rendra hommage à l'œuvre importante des bénévoles dans la promotion de la littératie familiale en Saskatchewan », a déclaré le M. Gordon Wyant, vice-premier ministre et ministre de l'Éducation. « Accroître le niveau d'alphabétisation est un de nos objectifs principaux et le soutien apporté par nos bénévoles représente une ressource considérable pour la province. »

Les bénévoles en littératie familiale apportent leur appui aux familles en stimulant leur engagement dans ce domaine et en accroissant leur capacité à soutenir l'apprentissage de leurs enfants.

Les candidats font valoir la littératie en milieu familial au moyen de programmation, de sensibilisation, de partenariats de collaboration et d'éducation. Cette année, le Prix sera remis à un bénévole dont la contribution exceptionnelle a fait progresser la littératie dans notre province.

Les candidats au Prix 2019 doivent être des résidents de la Saskatchewan faisant actuellement, ou depuis le 1^{er} janvier 2018, du bénévolat (activité non rémunérée) en littératie ou alphabétisation. Ces candidats auront apporté beaucoup de connaissances, de temps et de compétences aux apprenants, aux communautés ou à des organismes d'alphabétisation familiale. Le Prix sera présenté à une personne sélectionnée par un comité d'examen. Le lauréat ou la lauréate recevra le Prix 2019, à l'automne, au cours d'une cérémonie à l'Assemblée législative.

Le Prix d'alphabétisation du Conseil de la fédération est remis, chaque année, pour souligner les précieuses contributions de Canadiens à l'ensemble du domaine de l'alphabétisation, notamment en littératie familiale, communautaire, en matière de santé, en milieu de travail ainsi que l'alphabétisation des Autochtones. Le Conseil de la fédération regroupe tous les premiers ministres des provinces et territoires du Canada, ce qui leur permet de travailler ensemble à diverses initiatives clés, importantes pour l'ensemble de la population canadienne.

Cette année, la date limite des mises en candidature est le 14 juin 2019. Veuillez visiter le site suivant pour proposer une candidature, connaître les lignes directrices et les critères d'admissibilité, obtenir le formulaire de mise en candidature et voir la liste des lauréats précédents : <https://www.saskatchewan.ca/bonjour/honours-and-awards/council-of-the-federation-literacy-award>.

Pour de plus amples renseignements sur le Conseil de la fédération, consultez le site : <http://www.pmprovincesterritoires.ca/>.

-30-

Renseignements :

Chris Hodges
Ministère de l'Éducation
Regina
Tél. : 306-787-1069
Courriel : chris.hodges@gov.sk.ca
Tél. cell. : 306-533-7506